



Asamblea General

UNITED NATIONS

Distr.
GENERAL

FEB 28 1992

UNION COMMUNIAIRE

A/47/98

26 de febrero de 1992

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES/INGLES

Cuadragésimo séptimo período de sesiones
Tema 69 de la lista preliminar*

EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERNACIONAL

Carta de fecha 24 de febrero de 1992 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de Portugal ante
las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir los textos francés e inglés de una
declaración de la Presidencia de la Comunidad Europea sobre Argelia, emitida
en Lisboa el 17 de febrero de 1992 (véase el anexo).

Le agradecería que hiciera distribuir el texto de la presente carta y su
anexo como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 69
de la lista preliminar.

(Firmado) Fernando REINO
Embajador
Representante Permanente de Portugal
ante las Naciones Unidas

* A/47/50.

ANEXO

Declaración sobre Argelia, emitida en Lisboa el
17 de febrero de 1992 por la Comunidad Europea

La Comunidad Europea y sus Estados miembros han estado observando con preocupación la situación en Argelia.

La Comunidad y sus Estados miembros reiteran su deseo de que Argelia vuelva a una vida institucional normal y exhortan una vez más al Alto Comité de Estado a promover el diálogo entre todas las partes interesadas. La Comunidad y sus Estados miembros instan encarecidamente a las autoridades de Argelia a que cumplan los compromisos que han anunciado públicamente, a saber, las reformas económicas y sociales, la reestructuración de la administración pública y la protección de las libertades fundamentales.

La Comunidad y sus Estados miembros apoyarán todos los esfuerzos que realicen las autoridades de Argelia para restablecer el proceso democrático. Esperan que este proceso de transición se lleve a cabo en un marco de respeto de los derechos humanos, tolerancia y pluralismo político.

La Comunidad y sus Estados miembros están dispuestos a cooperar con las autoridades de Argelia en la recuperación económica del país, en la inteligencia de que el respeto de los principios mencionados será un elemento importante en el contexto de las relaciones bilaterales.
